

LES CROQUEURS DE POMMES A NANCY

La Lorraine s'inquiète de son patrimoine fruitier et veut en faire connaître la richesse à ses habitants, producteurs et amateurs.

La très ancienne Société Horticole de NANCY a prévu pour cette année (probablement les 4 - 5 - 6 octobre) une grande exposition de sensibilisation et de démonstration. Elle serait le prolongement du symposium de Nancy organisé en 1984 par l'Association des Conservatoires Français d'espèces végétales et la lointaine continuation des tri ou quadri-annuels «Congrès de Pomologie», dont le dernier a eu lieu en 1960.

Le 8 mars 1985, Mr HARRANGER, Secrétaire général de la Société Horticole de Nancy a donc réuni, dans les locaux et avec l'aide des cadres du Jardin Botanique, des représentants des : Lycée Agricole, Chambre de Commerce, Conseillers Agricoles, intéressés par cette action.

Les Croqueurs de Pommes, présents à cette réunion, participeront à l'exposition, à titre d'invités, «pour information et exemple».

L'idée d'une Section Régionale de Lorraine a d'ailleurs été lancée par le Président de la S.H.N., section qui serait particulièrement bien venue, vue la richesse arboricole du Terroir Lorrain.

Pour concrétiser cette idée, ainsi que pour monter et animer le stand d'exposition, nous aurons besoin de bonnes volontés, franc-comtoises ou autres, lorraines en particulier. Se faire connaître dès maintenant en écrivant au Siège des Croqueurs de Pommes à Belfort.

EXPO A NANCY

En 1985 nous avons préféré participer à des expositions organisées par d'autres associations sur le thème plus général de la nature. C'est ainsi que sur l'invitation très amicale de M. HARRANGER, Président de la Société d'horticulture de Nancy, nous avons participé à cette très belle exposition de fruits en octobre dernier à Nancy.

N'ayant pas suffisamment d'adhérents sur place, nous n'avons pu centrer notre exposition sur les fruits de Lorraine. En effet nous avons été assaillis de questions d'identification de pommes et poires en particulier détenues par des amateurs de la région de Nancy. On a ainsi beaucoup parlé des pommes SAINT-Louis, MOULIN, MARGUERITE, SONNETTE, RAMBON, TEMPLINE ainsi que de la poire SERPILLON, qui après recherches, s'est avérée être la poire VERMILLON ou CERTEAU D'AUTOMNE. Toutes ces discussions nous ont convaincus qu'il fallait envisager la création d'une section locale en Lorraine. Il ne reste plus qu'à trouver des volontaires suffisamment enthousiastes pour la mettre sur pied ... Les soutiens ne manquent pas, puisque, en dehors des CROQUEURS DE POMMES eux-mêmes, tant Messieurs Harranger que Walck (Jardins botaniques) apporteraient leurs soutiens, oh combien précieux et éclairés !

On peut donc espérer que nos fruits des terroirs lorrains ne disparaîtront pas et qu'une action efficace et rapide s'organisera, à l'image de ce qui se fait remarquablement pour les mirabelles.

Le Président des Croqueurs de Pommes

R. EGLIN